



分別を徹底してごみ袋の無料化を



村井 慶太郎 議員

## 町民に優しい政策としてごみ袋の無料配布を

### 現状では有料袋制を継続する

#### 問

4月から消費税が上がるが、景気回復したといっても地方はまだまだで、消費増税は本

町の町民にとつてかなり厳しい状況だ。

4月から消費税が上がるが、景気回復したといっても地方はまだまだで、消費増税は本町の町民にとつてかなり厳しい状況だ。

町の町民にとつてかなり厳しい状況だ。

町長

可燃物の減量、資源物

の有料袋制について考え

町長

可燃物の減量、資源物

の有料袋制について考え

町長

可燃物の減量、資源物

の有料袋制について考え

### 街路灯LED化の成果と今後の対応は

### 安価・長寿命となるため推進する

#### 問

街路灯のLED化が進んできているが、現在の進捗率と電気代の対比を伺う。

産業建設部長

LEDは蛍光灯に比べ寿命が約7倍も長くなるので、今後もLEDへの取りかえを進める。また、街路灯を新たに設置する場合は、その電気代は地区に負担をお願いしているため、今後もその方向でいきたい。

また、今後街路灯の電気代の町負担の考えを伺う。

産業建設部長

LEDは蛍光灯に比べ寿命が約7倍も長くなるので、今後もLEDへの取りかえを進める。また、街路灯を新たに設置する場合は、その電気代は地区に負担をお願いしているため、今後もその方向でいきたい。

また、今後街路灯の電気代の町負担の考えを伺う。

LEDは蛍光灯に比べ寿命が約7倍も長くなるので、今後もLEDへの取りかえを進める。また、街路灯を新たに設置する場合は、その電気代は地区に負担をお願いしているため、今後もその方向でいきたい。